
PTA運営員会 R5 ５月 24日（水）第二音楽室 

 

役員の皆さま、各委員会の委員長・副委員長の皆さまから、自己紹介をしていただきました。 

日頃より、子どもたちが安心して生活できるために、いろいろご尽力をいただいています。 

また、共働き家庭が増えていることや、社会の変化にあった PTA のあり方について、話し合い

をもちたいという思いを皆様と共有しました。 

 

〇今後取り組んでいきたいこと 

・規約について検討をする。 

・選考委員とも協議しながら進めていく。 

・各委員会の定例会についても、集まり方を工夫する。 

 

→次回の運営員では、具体の提案をもちより、検討をする 

 

 

 


